
Juriste d’entreprise

Par Toc Ville, le 09/11/2023 à 15:04

J’ai 2 questions concernant le métier de juriste d’entreprise : 
1/ Est-ce que l’insertion professionnelle pour les juristes d’entreprise (sans piston) est aisée ?
2/ Est-ce que l’obtention du DJCE, l’embauche en tant que juriste d’entreprise, et même la 
promotion pour devenir directeur de service juridique; nécessite un casier judiciaire vierge ? 

Par Lorella, le 09/11/2023 à 19:22

Bonsoir,

Dans les cabinets comptables, je pense que c est plus facile de trouver un emploi.

Dans les entreprises, il faut qu ellles soient de grande taille 

Voir ici toutes les offres sur toute la France

https://www.hellowork.com/fr-fr/emploi/metier_juriste-d-entreprise.html
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